

Liberté Égalité Fraternité

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MUTUALISATION DES SERVICES DE L'ÉTAT

Évreux, le 2 juin 2020

La préfecture change d'adresse postale

Dans le cadre de la mutualisation des missions support des services de l'État, la cellule courrier de la préfecture fusionne avec celle de la DDFIP. Par conséquent, à compter du 2 juin 2020, les courriers et colis à destination de la préfecture de l'Eure sont à envoyer à cette adresse :

> **Boulevard Georges CHAUVIN** CS 40011 **27 020 EVREUX CEDEX**

Cabinet du préfet de l'Eure Service départemental de la communication interministérielle